



## おはなしとピアノのコンサート（3/17）



山鼻かしわ児童会館（南15西8）で、親子で楽しむおはなしとピアノのコンサートが開催され、親子連れ約80人が参加しました。

NHK札幌放送局アナウンサーの村上<sup>むらかみ</sup>里和<sup>さとわ</sup>さんによる絵本の朗読に、ピアノ奏者の岡本<sup>おかもと</sup>恵理<sup>えり</sup>さんによるピアノ演奏が加わり、大人も子どもも、おはなしの世界に引き込まれていました。

## 区民センターリニューアルオープン（4/1）

昨年10月から電気・空調設備の工事や耐震補強工事などで一時閉館していた中央区民センターが、6カ月ぶりにリニューアルオープンしました。

オープン記念イベントでは、フォークダンスやかっぱねなどの踊りや、和太鼓、二胡などの演奏が行われ、訪れた多くの方々が楽しみました。



## 入学おめでとう（4/6） 車に気をつけようね



桑園小学校（北8西17）の入学式に先立ち、交通安全推進委員会、中央警察署、桑園地区交通安全実践会などの関係者が、新入学児童に反射材のついたキーホルダーなどの交通安全啓発品を手渡して、交通安全を呼びかけました。

## 青色防犯灯（4/10） パトロール車出動



幌西地区連合町内会防犯部では、青色防犯灯を装着したパトロール車2台による地域見守り活動を4月から実施しています。4月10日には幌西小学校（南10西17）で同パトロール車の披露と出動式が行われました。